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Betreff: Anfrage des Stadtrates Hendrik Lange ( DIE LINKE) zu 

Geschwindigkeitsbegrenzungen in der Diesterwegstraße 
  
 
In der Diesterwegstraße gibt es einen Straßenabschnitt, in der die Geschwindigkeit auf 30 
km/h begrenzt ist. Anwohner*innen und Anlieger*innen berichten jedoch, dass die 
Geschwindigkeitsbegrenzung oft nicht eingehalten wird. 
 
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 

1. Welche Maßnahmen wurden unternommen, um die Geschwindigkeitsbegrenzung 
durchzusetzen? 

2. Welche Maßnahmen können zukünftig unternommen werden, um (ggf. mit der 
Polizei) die Geschwindigkeitsbegrenzung durchzusetzen? 

 
 
 
 
gez. Hendrik Lange 
Stadtrat 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2019/05089 
Datum:   03.04.2019 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Hendrik Lange 
Plandatum:     
   



   

 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                                       24. Mai 2019 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
. 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 24.04.2019 
Anfrage des Stadtrates Hendrik Lange (DIE LINKE) zu Geschwindigkeitsbegrenzungen 
in der Diesterwegstraße 
TOP: 10.11 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Welche Maßnahmen wurden unternommen, um die Geschwindigkeitsbegrenzung 
durchzusetzen? 
 
Es fanden Geschwindigkeitskontrollen statt. 
 
2. Welche Maßnahmen können zukünftig unternommen werden, um (ggf. mit der 
Polizei) die Geschwindigkeitsbegrenzung durchzusetzen? 
 
In Absprache mit der Polizei werden in den kommenden Wochen Geschwindigkeitskontrollen 
durchgeführt. Mit der derzeit in Beschaffung befindlichen Technik (neuer mobiler Blitzer der 
Stadt) können die Kontrollen in der Diesterwegstraße optimiert werden, da das Fahrzeug 
dann auch quer zur Fahrtrichtung aufgestellt werden kann.  
 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
 



   

 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                                       18. April 2019 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
. 
 
Sitzung des Stadtrates am 24.04.2019 
Anfrage des Stadtrates Hendrik Lange (DIE LINKE) zu Geschwindigkeitsbegrenzungen 
in der Diesterwegstraße 
TOP: 10.14 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
 
1. Welche Maßnahmen wurden unternommen, um die Geschwindigkeitsbegrenzung 
durchzusetzen? 
 
2. Welche Maßnahmen können zukünftig unternommen werden, um (ggf. mit der 
Polizei) die Geschwindigkeitsbegrenzung durchzusetzen? 
 
Die Stadt nimmt die Anfrage zum Anlass, die Verkehrssituation in der Diesterwegstraße 
erneut zu prüfen, in Zusammenarbeit mit der Polizei. Über das Ergebnis kann voraussichtlich 
in der Sitzung des Stadtrates am 29. Mai 2019 informiert werden. 
 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
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